

学校だより

こくぶん



令和4年度 第2号

市川市立国分小学校

校長 片岡 玲子

令和4年度 創立149周年

令和4年 4月15日

学校教育目標 未来を切り拓く国分っ子の育成

～ワクワク学び、ニコニコあそび、イキイキ育つ子～

<http://ichikawa-school.ed.jp/kokubun-sho>

令和4年度国分っ子のスタート

11日（月）から1年生から6年生までがそろっての国分小学校がスタートしました。



6年生の学年集会



4年生の体育科の授業



1年生の下校の様子



進級して初めての給食

多くの目で子供たちを見守り、支援します。

今年度も千葉県の小学校には、スクールカウンセラーが配置されます。勤務は、月に1回程度となります。本校の担当は、古村真由美さんです。スクールカウンセラーに相談を希望される場合には、勤務日で面談日を調整しますので、事前にご連絡ください。また、ゆとろぎ室のゆとろぎ相談員（望月加奈子さん）との面談を希望される場合も、勤務日で調整いたしますので、事前にご連絡ください。窓口は、教頭となります。

体育の授業におけるマスクのつけ方が変わりました。

令和4年4月1日に市川市教育委員会「新たな学校生活ガイドライン」の改訂版が出されました。前ガイドラインと変更があったのは、体育時のマスクの使用についてです。



体育の授業

- 基本的には運動中はマスクを着用しない。運動以外の場面では感染対策として、可能な限りマスクを着用する。「新たな学校生活ガイドライン」令和4年4月改定版より

となりました。体育の授業は、集合して指示を聞く場面と校庭や体育館に広がって運動する場面が連続して行われます。そこで、国分小学校では、「体育の授業での運動中は顎にマスクを掛ける「顎マスク」の状態に活動する。しかし、教師の指示を聞くために集合する場面やグループで話し合う場面など、人との距離が近い場面ではマスクを着用する。」としました。

このようにマスクを動かす機会が増えることで、ゴムが切れてしまう、地面に落としてしまうなど、マスクの替えが必要になることが増えると考えられます。これまでよりも少し多めに替えのマスクを持たせていただきたいと思います。

4月12日（火）の市川市の感染者は198人、そのうち10代までの感染者は、72人と高い割合になっています。学校での感染を防ぐために、「新たな学校生活ガイドライン」に沿った対応を続けていきますのでご協力をお願いいたします

参考：「新たな学校生活ガイドライン」令和4年4月改定版より

4-（5）マスクについて

- 基本的には、常時不織布マスクを着用することが望ましい。
- 児童生徒等がマスクを忘れた場合には、マスクの貸出を行う。
- 熱中症等健康被害が発生する可能性が高いと判断する場合は、予防対策に配慮し、マスクをはずさせる。
- 登下校中について基本的にマスクは着用する。マスクをはずす際には必ず他の児童生徒や一般の人と十分な身体的距離を保つ。
- 一人にいるときやフィジカルディスタンスが保てる時、本人が息苦しいと感じた時などには、マスクをはずしたり、一時的に片耳だけかけて呼吸したりするなど、本人の判断でも適切に対応できるよう指導する。
- 児童生徒には、マスクを置く際の清潔なビニールや布等を持参させ、マスクをはずす際にその上に置くよう指導する。マスクを廃棄する際も、マスクの表面には触れずにビニール袋等に入れて、袋の口を縛って密閉してから廃棄させる。
- 熱中症のリスクが高い時は、こまめな水分補給、空調の適切な利用等を促し、適切なマスクの着脱が可能であることを伝える。

※マスクの着用についてご不安など（身体的理由等により着用が難しいなど）がある場合は、ご相談ください。

※同居家族（兄弟姉妹や両親、祖父母など）の具合が悪い場合の出欠席について

- 同居家族の具合が悪い場合は、感染症対策のため出席を見合わせていただくようお願いいたします。ただし、同居家族が医療機関を受診し、新型コロナウイルス感染症ではないことが確認された場合は、出席しても大丈夫です。
- 同居家族が新型コロナワクチン接種による副反応の症状と判断される場合については、同居家族が医療機関を受診されなくても、出席されて大丈夫です。